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a Municipalidad de Val- 
paraíso comenzó conlos 
operativos de retiro de 

quioscos abandonados en el 
plan y los cerros para recupe- 
rarasí, veredas, espacios públi- 
cos y promover la actividad 
económica, además de evitar 
que sean utilizados como ba- 
ños públicos y parala comisión 
de delitos incivilidades. 

Hoy comenzaron las obras 
encalle Esmeralda, justo al la- 
do del edificio de El Mercurio 

y ellocal Cafeína. En total, dos 
estructuras serán reubicadas y 

9 serán retiradas entre Paseo 

Wheelwright, Plazuela Ce- 
menterio N“3, Calle Bustaman- 

te, Av. Matta, Ingeniero Hyatt, 
Av. Francia, Las Heras, Con- 

dell, Cochrane y Av. Colón en 
Placilla. 

Al respecto, la alcaldesa 
porteña, Camila Nieto, expresó 
que “unpunto que paranoso- 
tros es muy importante es que 
laciudad vaya avanzando, por- 
quesabemos quesihay limpie- 
za y hay orden también vaa te- 
ner más seguridad nuestros ve- 
cinos y vecinas, y sabemosque 
eso es algo importante y que 
comoalcaldesa estoy decidida 
atrabajar enello”. 

En esa línea, agregó que 
ayer dieron “el puntapié inicial 
a una segunda patita de nues- 
tros planes, que esel retiro de 
los quioscos, aquellos quioscos 
que todos los que somos de 
Valparaíso sabemos quese uti- 
lizancomo baño, sabemos que 
sirve para la comisión de cier- 

1os delitos, y sabemos que se 
vuelve profundamente dificil 
ser vecino o vecina de uno de 
estos quioscos, o también estar 
al lado de un negocio que ha 
decidido apostarcomo este ca- 
fé, el Cafeína, que ha decidido 
apostar por nuestra ciudad, 
pero es bien dificil cuando tie- 
ne un quiosco quetodos los dí- 
as amanece como baño”. 

    

EL PRIMERO DE ONCE 

El quiosco que retiraron ayer, 
destacó Nieto, “es un emble- 
ma dela ciudad, delo queno 
se debe hacer, y es un emble- 
ma también del compromiso 
que tenemos con que Valpa- 
raíso esté más limpio y orde- 
nado”. 

Dicho quiosco, añadió, “es 
uno de once que se van areti- 
rar, y esos once fueron escogi- 
dos por el trabajo dialogado 
con las juntas de vecinos, y 
también conlas denuncias ciu- 
dadanas quese hicieron, y por 
tanto, comenzamos con el reti- 

ro de estos once quioscos. Al- 
gunos deellosse van airareu- 
bicación y otrosse van airaser 
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AYER SE RETIRÓ EL QUIOSCO QUE ESTABA EN LA ESCALERA HACIA EL CERRO CONCEPCIÓN, EN CALLE ESMERALDA. 

Comienza el retiro de 
quioscos que se prestan
para las incivilidades 
VALPARAÍSO. Municipio sacó el de la escalera que sube hacia 
el cerro Concepción, que era usado como baño y escondite. 

“Comenzamos con el 
retiro de estos once 
quioscos. Algunos se 
vana ira reubicación 
y otros vana ser 
reparados para darles 
otra destinación”. 

Camila Nieto 

Alcaldesa de Valparaíso 

“Esperamos que 
después de esto, 
venga un proyecto de 
recuperación de esta 
hermosa escala que 
accede hacia el cerro 
Concepción”. 

Enzo Gagliardo 
Pdte. Junta Vecinos C* Concepción 

reparados para después darles 
otra destinación, porquesabe- 
mos también que estos quios- 
cos son fuente laboral de mu- 
chos vecinos y vecinas y quere- 
mos que siga manteniéndose 
así, perocon buena ubicación, 
en ubicaciones que no se pres- 
ten para quese ocupen ocomo 
baño o para comisión de cier- 
tos delitos”. 

Sobre la estructura en par- 
ticular queretiraronayer, laal- 
caldesa señaló que “para lo 
quese prestabaera para quese 

utilizara como baño y paraque 
también se escondieran ciertos 

delincuentes a asaltar, por eso 
loretiramos, yeso no significa 
que el quiosco se vayaa perder, 
el quiosco serepara y se reubi- 
ca, y ahí hay un trabajo que 
también estamos realizando 
con los suplementeros, con su 
sindicato, para efectos tam- 
bién de que esa reubicación 
sea bien aprovechada en pun- 
tos en donde efectivamente 
sea bueno para la venta, que 
eso también es un elemento 
que tenemos que considerar”. 

“EXCELENTE SEÑAL” 
Para el presidente de la Junta 
de Vecinos 28 del Cerro Con- 
cepción, Enzo Gagliardo, “es 
una excelente señal el retiro de 
estos quioscos. Lamentable- 
mente, esta escala de El Mercu- 
rio es de muchas incivilidades, 
mucha droga, muchas quejas 
delos vecinos y asaltos. Espe- 
ramos que después de esto, 
venga un proyecto nuevo de 
recuperación de esta hermosa 
escala que accede hacia el ce- 
rro Concepción”. 

Sobre las acciones que ha 
llevado a cabo la administra- 
ción de Nieto, como los hidro- 

lavados, el despeje del comer- 
cioilegal en elentorno del Mer- 
cado Cardonal, y ahora el reti- 
ro de quioscos, Gagliardo des- 

tacó que “los que amamos Val-
paraíso esperamos eso y ve-
mos con muy buenos ojos lo
quese estáempezando a reali-
zar y que eso se vaya concre-
tando. Yo creo que lo primero
esel plan de la ciudad, prime-
rohay quecambiar todo lo que
es luminaria, que también es
una problemática seria, pero
por lo menos son señales que
se están dando y que para no-
sotros resultan interesantes,

aparte con el aporte que noso-
tros hacemos en nuestro cerro

de mantenerlo limpio y her-
'moso para los turistas”. 

“ESTO AYUDA MUCHO” 

Porsuparte, el presidente dela
Asociación Gremial de Comer-
ciantes, Cultura y Gastronomía
deCerro Alegre y Concepción,
Braulio Elicer, dijo que “cre-
emos que esto ayuda mucho
eneste granito de arena quete-
nemos que ir haciendo todos,
el esfuerzo como comercian-
tes, como Municipalidad y de-
volver las ganas de venir a la
gente. Es súper importante
que la gente vuelva a Valparaf-
so, que vuelva a los barrios co-
merciales, pues hayactivación,
hay activación de día, hay res-
taurantes y hay mucho comer-
cio vivo en Valparaíso, así que
los invito aque vengan alos ba-
rrios”. os

Rector Corrales 
renuncia al directorio 
del Parque Cultural 
VALPARAÍSO. Conflicto de intereses por 
convenio con recinto gatilló la medida. 
Diputados piden salida de Jorge Baradit. 

na nueva baja sufrió el 
u Parque Cultural de Val- 

paraíso, luego que se 
confirmara la renuncia al direc- 
toriodelrector de laUniversidad 
de Valparaíso (UV), Osvaldo Co- 
rrales, quien afinesde mayo ha- 
bíasido nombrado por delega- 
do presidencial Yanino Riquel- 
me, en su intento por llenarlos 
cargosvacantesque permitieran 
darlecontinuidad administrativa 
alaentidad porteña. 

Uneventualconficto deinte- 
résentre lacasa de estudios que 
encabeza Corrales y el PCAV lle- 
vóalrectora tomarla determina- 
ción de dar un pasoal costado, 
dejandonuevamenteunavacan- 
teenel diezmado directoriodela 
corporación. En un documento 
interno de la universidad, se ex- 
plica quelarenunciase debea 
que“en las próximassemanasla 
casa de estudios retomará un 
convenio para el desarrollo de 
actividades académicas de la far 
cultadde Arquitectura”. 

Se detalla, además, que “el 
rector Corrales había asumido 
recientemente su cargo en el di- 
rectorio del Parque, luego de que 
selosolicitaran tanto el delegado 
presidencial comolaministrade 
lasCulturas, las Artes y los Patri- 
monios, conelafánde contribuir 
amejorarladificilcondiciónque 
enfrentaeserecinto, que ajuicio 
dela autoridad académica cons- 
tituye un espacio que se debe 
preservar para lacultura”. 

Luego de comunicarloalde- 
legado presidencial yal directo- 
riodel ParqueCultural, “elrector 
Corrales hizo efectivasu renun- 
cia, reiterando el compromiso 
delauniversidad en ordenacon- 
tribuir encuanto pueda para que 
el Parque siga operando como 
uncentro cultural de referencia 
paralaciudad”. 

ACCIDENTADO PROCESO 
Las designaciones para integrar 
eldirectoriodel PCAV hantenido 
unaccidentado derrotero. Tras 
la renuncia de Gianina Figueroa 
ala presidencia del directorio, 
fue nombrado en el cargoel ar- 
quitecto Vladimir Morales Gon- 
zález, quien presentaba unacon- 
dena porfraude alfisco cuando 
se desempeñabacomo secreta- 
riodePlanificación Comunal, en 
la administración del exalcalde 

  

OSVALDO CORRALES, RECTOR UV. 

de Viña del Mar, Jorge Kaplán, 
porel cobro de “proyectos bru- 
jos”, poro cual presentó su re- 
nunciaallos pocos dí 

“Traselfuerterevésinsttucio- 
nal,laministradelas Culturas, Ca- 
rolina Arredondo, designó alabo- 
gado porteño y exseremi del Mi- 
deso, Abel Gallardo (PS), quien 
tiene la misión de ordenar inter- 

namente el recinto, que enfrenta 
unaserie de problemas adminis- 
trativos, demandas y déficit pro- 
ductoderendiciones pendientes. 

  

CUESTIONAN A BARADIT 

Através de un oficio alaministra 
delasCulturas, Carolina Arredon- 
do, diputados de RenovaciónNa- 
cional acusaronuneventualcon- 
licto de interés por parte de de- 
legado presidencial regional, Ya- 
nino Riquelme, quien designó al 
escritor y exconvencional Jorge 
Baradit como nuevo integrante 
deldirectorio del PCAV. Eneldo- 
cumento firmado poros diputa- 
dos Miguel Mellado, Carta Mora- 
les, Eduardo Durán, Jorge Durán 
y AndrésCelisexponenqueBara- 
dit“participaenelcomandoyen 
la campaña de la precandidata 
presidencial del Partido Comu- 
nista, Jeannette ara”, situación 
que“tiñe dedudaslatransparen- 
ciaensu designación si se tiene 
en cuenta que el Sr. Yanino Ri- 
quelme, actual Delegado Presi- 
dencial Regionalde Valparaíso, es 
militante del mismo partido”. 

Legisladoresapuntan que es- 
tasituación “genera incertidum- 
breenrelacióncon sudebidaca- 
pacidad y transparencia para 
asumir el cargo directivo” y acu- 
san de “imprudente” la designa- 
ción de “alguien que contribuye 
enunacampaña presidencial de 
una compañera de partido, lo 
que bien se podría considerar 
unasuerte deretribución”. 03
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